

BOLETÍN DE PRENSA No. 009

Gobierno Estatal y Federal hacen manifiesto su apoyo con la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

Entregó maestro Rafael Urzúa Macías una institución educativa de excelencia académica, amplia infraestructura y finanzas sanas.

Este día, en sesión solemne del H. Consejo Universitario rindió protesta como Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el maestro Mario Andrade Cervantes para el periodo 2011 - 2013.



Según la orden del día, el maestro Rafael Urzúa Macías entregó al Consejo Universitario el Tercer Informe de Actividades correspondiente al segundo periodo de su gestión. En su mensaje dijo “servir a la Universidad Autónoma de Aguascalientes desde la rectoría, ha sido el más grande privilegio y el más grande honor que he recibido en mi vida, y he procurado hacerlo hasta el límite de mis capacidades: con entusiasmo, voluntad, energía y cariño”.

De igual forma resaltó el agradecimiento de la comunidad universitaria y colaboradores: “La confianza y la amistad son dos bienes intangibles que ahora aprecio más que nunca. Agradezco también el haber contado con el apoyo de toda la comunidad universitaria, del Consejo Universitario, de la Junta de Gobierno y de la ACIUAA, FEUAA y STUAA. A los aguascalentenses, a sus gobiernos y organizaciones les expreso mi reconocimiento por todo su respaldo. Los múltiples convenios suscritos por la UAA y la creciente importancia de nuestra Casa de Estudios en el ámbito local y nacional, también enriquecieron mi perspectiva para entender mejor la misión de esta Casa de Estudios en un mundo cada vez más interdependiente”.

Una vez que el Presidente de la Junta de Gobierno tomó protesta y colocó la medalla venera; el Rector de la UAA dijo a los universitarios: “este momento que marca el inicio de una etapa, es propicio para reiterar la convocatoria a la unidad, el motivo que nos congrega es en sí mismo noble, equitativo, humanista y trascendente, es nuestra propia Universidad. La misma que nos recibe todos los días, a quien le dedicamos nuestro tiempo, esfuerzo y capacidades. La que se ha hecho parte de nuestras vidas y nos ofrece un modo digno de vivir y crecer. Seamos

conscientemente parte de este importante e histórico proyecto”.



Asimismo destacó las directrices que la Rectoría seguirá durante su administración y que se resumen en la calidad y la evaluación de la misma por organismos externos, la internacionalización y vinculación efectiva de la universidad con su entorno; por lo que expresó a los gobiernos de los tres niveles ahí presentes la voluntad de colaborar conjuntamente en aquellos importantes proyectos a realizar pues afirmó “el trabajo conjunto, sin duda favorecerá los servicios del sector público e impulsara los negocios del sector privado, hacia un mayor progreso”.

El doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez, Subsecretario de Educación Superior de la SEP, dijo en su intervención que se necesita seguir impulsando la cobertura incrementando la matrícula de la educación superior y para ello se requiere poner en la mira metas cada vez más ambiciosas, particularmente un esfuerzo financiero; retos que deben obligar a las IES del país a fortalecer sus capacidades de inmediato, formas de organización y gestión administrativa, “necesitamos en suma el concurso de todas y cada una de las comunidades, para encarar los complejos retos futuros en materia de educación superior”. Expresó sus mejores deseos para la gestión del maestro Mario Andrade Cervantes así como la intención de trabajar conjuntamente.

Por su parte, el Gobernador Constitucional del Estado de Aguascalientes ingeniero Carlos Lozano de la Torre, instó en su mensaje la propuesta de desarrollar en conjunto con el Rector Andrade Cervantes desarrollar un nuevo campus universitario, por lo que pidió al Dr. Rodolfo Tuirán sea el embajador para lograr consolidar el proyecto. Además comentó que el bachillerato oriente de la UAA, contará también con los recursos federales que demanda la nueva preparatoria, esto resultado de la visita y plática entablada con el Presidente Felipe Calderón Hinojosa.

En la sesión solemne de Consejo Universitario también se entregó reconocimiento al doctor Francisco Esparza Parada, como integrante saliente de la Junta de Gobierno, y se tomó protesta a los nuevos miembros el ingeniero Eusebio Sánchez García que permanece un año más y al arquitecto Arturo Revilla Guerra.

